

Opération de sobriété énergétique sur la ZAC

Ce vendredi matin, une opération escargot a démarré sur l'A31 depuis la ZAC d'Augny, en direction de la ZAC de Lesménils, et plus précisément le bâtiment de l'UIMM (Union des industries et des métiers de la métallurgie).

Une rupture d'approvisionnement d'énergie

A l'initiative du Collectif CGT Métaux Grand Est, avec l'appui de l'USTM CGT 54 et 57 (Union de syndicats de travailleurs de la métallurgie), une demande d'entretien auprès de l'UIMM avait été sollicitée.

Les syndicats ont été reçus par Agnès-Marie Lafargue, déléguée générale de l'équipe de direction de l'UIMM Lorraine. Il a été évoqué la réforme des retraites et l'utilisation du 49-3 pour la faire adopter, ainsi que les conditions

de travail des travailleurs de la métallurgie.

Durant cet entretien, une opération de sobriété énergétique a été menée et revendiquée en direct par l'Union Départementale CGT de Meurthe-et-Moselle et le syndicat de l'Energie CGT de Meurthe-et-Moselle Sud.

L'opération de sobriété énergétique consiste à provoquer une rupture d'approvisionnement d'énergie. A l'inverse, ces derniers jours, des opérations de mise à disposition gratuite de l'énergie et de lutte contre la précarité énergétique ont eu lieu dans le département, comme dans plusieurs services publics du Bassin mussipontain.

Contactée en début d'après-midi, la direction de l'UIMM Lorraine n'a pas souhaité s'exprimer sur la rencontre avec les syndicats et concernant l'opération de sobriété énergétique.



Devant les locaux de l'antenne du pôle formation de l'UIMM, le syndicat CGT a sollicité un entretien auprès de la direction Lorraine. Photo ER